

## Concursos Consejo de la Magistratura

El Tribunal Superior de Justicia estableció las prioridades en los llamados a concursos pendientes para la cobertura de los cargos de magistrados del Fuero Penal que realiza el **Consejo de la Magistratura**. El orden establecido es el siguiente: I, II, IV y III Circunscripción.

Entre los fundamentos de dicha prioridad se señalan las necesidades y características del nuevo sistema procesal penal que impone plazos fatales y acotados para la tramitación del proceso; la carga de trabajo de la I Circunscripción y la necesidad de cubrir las vacantes existentes en el fuero.

Además, se resolvió reiterar, al Consejo de la Magistratura, el pedido de cobertura de vacantes oportunamente comunicadas por Acuerdo 5162 punto 10 (Juez del Colegio de Jueces de la I), 5182 punto 17 (Juez Penal - Zapala) y 5226 punto 10 (Juez Penal - Cutral Co).

## Juicio por Jurado



El próximo 13 de marzo se realizará el "**Primer Encuentro Provincial de Juicio por Jurado**" en lugar a confirmar. El encuentro está destinado a todos los jueces penales de la Provincia y trabajará sobre los lineamientos para la actuación de los jueces en los juicios por jurado.

Más información en la web de la Escuela de capacitación <http://www.ecjnequen.org/>

## Agenda de audiencias



El 11/03 se realizará el taller "**Herramientas para mejorar el agendamiento de audiencias**" destinado a los directores de las OFIJUS de toda la provincia y a los referentes de las áreas específicas

## Nos ocupa tu salud...

### Reconocimientos médicos ordinarios

El departamento de salud ocupacional ha jerarquizado los reconocimientos médicos en la instancia de recepción de certificados asignando la importancia que se merece las licencias por enfermedad. El reconocimiento médico, con la intervención profesional especializada en este acto, ha permitido encuadrar mejor las situaciones de salud individual y sortear inconvenientes administrativos al poner el aspecto salud personal en primer plano. De este forma, se ha generado la oportunidad de brindar asesoramiento y apoyo en distintos casos que fueron incluso favorecedores de una pronta recuperación, diagnóstico precoz de patologías importantes y orientación profesional en el abordaje de las mismas.

## Lista Anual de Peritos

Por Acuerdo N° 5254 el Tribunal Superior de Justicia aprobó las **listas de peritos para designaciones de oficio** correspondientes al año 2015.

Los listados de martilleros, contadores, asistentes sociales, médicos, psicólogos, matriculados y peritos ley 708 y 1670 tienen vigencia desde el 02 de marzo de 2015 y hasta tanto se aprueben los listados correspondientes al año 2016. Están publicados en la web del Poder Judicial en:

<http://www.jusneuquen.gov.ar/index.php/component/content/article/1630>

## Nuevo Protocolo

El TSJ aprobó un nuevo Protocolo de Actuación en el abordaje de niños/as y adolescentes presuntas víctimas de abuso sexual. El mismo podrá descargarse de la sección REGLAMENTOS de la página web del Poder Judicial.

## Subrogancia 2015

En el último acuerdo, el Tribunal Superior de Justicia incluyó el Juzgado de Familia, Niñez y Adolescencia de la IV Circunscripción en los listados de subrogancia aprobados para el 2015.

## Juramento



**Cristian Hugo Lepen**  
Profesional en  
Criminalística  
Unidad de Servicios  
Periciales



**Miguel Angel Molina**  
Auxiliar Administrativo  
Unidad Fiscal de  
Delitos Violentos c/  
las Personas de I  
Circunscripción